

—Por mi parte no hay inconveniente, señora.

—Y si te portas bien, vas a ser la regazona de la casa, porque eres guapa de verdad.

—Gracias.

Fue presentada a las demás mujeres, todas jóvenes, bonitas, elegantes y con cierto berricho de Corina. La acariciaron mimosa y finisimamente.

La que había pasado en casa de Corina. La madre de la joven, como era natural, se alarmó profundamente cuando su hija no llegaba al sábado a las ocho de la noche.

Por sólo halla una lacónica carta, firmada por Corina, que dice:

—Mamá, no me busques. Sería trabajo perdido. Cuando usted pague su vista por estas líneas, su desagradada hija irá muy lejos de Santiago. No de cuenta a la policía. Evite el escándalo. Hágalo por el apellido que llevo. Usted conoce el orgullo de nuestros parientes. Adios.

—La señora, espantada, horrorizada, con los ojos fiera de sus orbitas, dudando de lo que lee, da un grito y cae sobre una silla.

—Conocía a su hija. La joven no era capaz de dar tan semjante y estrafalario paso.

—¿La engañaban?

—¿Y quién trajo esta carta? pregunta nerviosa.

—Una señora de negro, mamá. La dejó sin decir una palabra, y se marchó apresurada, costándole el mayor de los chicos, hombrecito.

—¿A qué seguir pitando la desesperación y las lágrimas de la madre?

—Llamado por un telegrama, llegaba a la madrugada del lunes siguiente, hace nueve días, el tío de Corina, que había quedado al frente de la propiedad, en T.

Fue la opinión de que no se diera cuenta a la policía, para evitar la bulla de los diarios.

Provisoria y trabajador y de espíritu tranquilo, estaba siempre tolo escandaloso.

Por tanta prisa, creía que la joven había abandonado el hogar materno, por su gusto, seducida por algún galán.

El tiempo se había opuesto a que la familia se viniera a Santiago.

Y así se hizo, lo que no impidió, sin embargo, que en compañía de un amigo al cual tenía por de tolo su confianza, realizara activísimas investigaciones que no le dieron ningún resultado.

De esta manera habían transcurrido varios días.

—Se fuga disfrazada de hombre

—Quisiera retirarme a mi pieza, porque mi cama no está aún buena del todo, decía Corina al marismarico al término de la comida.

—Como gustes, hijita. No importa que esto noche no vengas al instante. Después te haré. Pero espera un rato, voy a acompañarte.

En el corto trayecto del comedor a la pieza de la joven, le explica que es la pieza del centro obligado de la gente alegre de buen tono. Los clientes son conocidos y de mucho dinero e influencia.

—Eso sí, que los gustos la tranquilidad. Nada de bochines.

—Tú me disculpas del tratamiento de los primeros días. En otra parte, tal vez nada de eso habría pasado; pero habría abusado de ti desde el primer día. Aquí no; mi casa es seria y la gente que viene, como acaba de decirte, es distinguida.

—Para estar sola y poner en ejecución el plan de su fuga, protestó estar muy fatigada, y se recogió.

—Pero se levanta en cuanto se hubo marchado la mujer, llevándose la llave de la puerta.

Al amanecer del jueves, salía a una avenida desolada y desconocida para ella, por el albañal de la casa, quinta, después de andar media cuadra con el agua y el cieno a las rodillas.

Veinte veces creyó ser sorprendida y otras tantas estuvo a punto de desmayarse.

Se había disfrazado de hombre para inspirar ansos recelos, con el traje del caballero de la vispera que había ido nuevamente a visitarla.

Gobernación

La Gobernación de la Provincia ha concedido 30 días de licencia a don Luis Niciforo Alcázar, jefe de la Colectaría Especial de rentas de este centro.

—El Ministerio de Hacienda ha acusado recibo del estado del Banco del Ecuador, en 31 de Mayo del año que corre.

—Se envió al Ministerio del ramo, la solicitud y diligencias previas al denuncia de omisión hecha por el Sr. Adolfo B. Masera.

—Se recibió un oficio del Ministerio de Instrucción Pública; en el cual acusó recibo del inventario de los muebles y útiles de las escuelas del cantón Balzar.

QUITO

[De nuestra edición capitulinas]

Por considerarla de mayor mérito, la comisión encargada de calificar las obras de artes naturales presentadas en el concurso de turismo de Mayo, ha informado a favor de la mariposa.

Por tanto, el premio de cincuenta sucos, ofrecido por el Municipio, se le adjudicará a la autora de aquella obra artística, como se ha aprobado el informe de la referida comisión.

—El señor Ciro Cuadrado, que posee un fundo en Chimibacalle, ha ofrecido el terreno necesario para la nueva iglesia y plaza que deben construirse en esta parroquia, puesto que las existentes han quedado inutilizadas, por el terraplén formado para el servicio del ferrocarril.

—Parece que no será temporalmente suspendida la legación de Colombia en el concurso de turismo de Mayo, en virtud de motivos de economía de parte del gobierno de la vecina del norte.

MILITAR

Servicio el día 20 de Mayo, el jefe de Día para el nombrado y para mañana el de igual clase Julio S. Villafra.

Visita de Hospital, el capitán Tobías Vinas.

Guardia de Hospital y Adiana de Noche, el Batallón Veneceros de Noche.

Art. 10.—El señor General Director de la República, dispuso llamar al servicio al capitán José M. Zapata, con destino al depósito de Jefes y Oficiales en Comisión de esta plaza.

Art. 20.—La superintendencia ha prorrogado por 15 y 30 días, respectivamente, las licencias de que se hallan en goce los señores capitán Joaquín Pacheco del Batallón "Juan Montalvo", No. 9 de Iloilo, y el capitán Enrique "Guanay" No. 10, al Regimiento de Artillería "Sucre", No. 2, el cabo L. Ricardo Andrade.

Art. 30.—Pase del batallón "Guayas" No. 10, al Regimiento de Artillería "Sucre", No. 2, el cabo L. Ricardo Andrade.

Art. 40.—Díase de baja al soldado Felipe Solano del Batallón "Machala", No. 13 que hace la campaña en la plaza del mismo nombre.

Del Puerto

SALIDAS A LOS PUERTOS SALVAJES

El "Mariscal Sucre" para Daule, hoy a las 7 a. m.

El "Bolivar" para Bahahoyo, hoy a las 5 1/2 p. m.

El "Mesías" para Posorja, hoy a las 6 p. m.

El "Monte Alto" para Boca de Caña, Samborombón y El Recreo, hoy a las 6 p. m.

El "Dauk" para Daule, hoy a las 6 p. m.

El "García Moreno" para Catarama e intermedia, hoy a las 7 p. m.

Entradas

MOVIMIENTO DE PASAJEROS

El "Mesías" procedente de Posorja, con los siguientes pasajeros en primera: Guillermo Rueda y Jesús Quintana; Cecilia Ortiz de Uscategui, Isabel Ortiz, Araceli, Ardelano, Celestina Ibarra, Cleme, María Reyes, María Echeverría, Mercedes, Emperatriz y Doracilla Calderón.

El "Monte Alto" procedente de El Recreo, con los siguientes pasajeros en primera: Eloy Borrero, Abraham Salazar, Angela V. de Salazar, Mercedes Peñañal, Clotilde Peñañal y Emilio Borrero.

AVISOS DEL DIA

A quienes interese

Por no tener espacio donde colocar las dos grandes revistas Liberty, que nos llegan, ofrecemos en venta:

Una revista Liberty No. 4, (10 meses de edad); una revista Liberty No. 3, (seis meses de edad); una revista Liberty No. 1, (de un año de edad); una revista Liberty No. 2, (de un año de edad); a propósito para ser vendidos.

Estas magníficas revistas, que por sus decoraciones, están en actual circulación, funcionan irrefragablemente y no tienen piezas rotas. Los interesados pueden venir a trabajar todos los días.

Señalen extras tornillos de impresión, ramas de acero para ocupar toda la página y ramas diagonales para impresiones especiales.

También se venden cuatro pedrallitos litográficos, grandes.

Para más pormenores, oírse a: La Imp. del Comercio, calle de San Vicente, 113-115, Cañilla de Correo 305, Guayaquil.—Junio 17 de 1908.—A. M. 6392

Obsequio Sr. 20

A la persona que sea la novia de la señora María Vargas de Morales—Guayaquil, Junio 17 de 1908.

6.397 15 v. Carmen Eufemia Clavijo.

Clase de labores

La abaja suscrita recientemente llegada de Ambato, ofrece sus servicios en clase de labores al público y en particular a las familias que los soliciten, desde las niñas tolo está de burdas y todo trabajo concientemente a este ramo.

También ofrece sus servicios a las planetas de niñas que deseen, por precios módicos. Calle 9 de Octubre No. 1098, casa de la señora Juana Vargas de Morales—Guayaquil, Junio 17 de 1908.

6.397 15 v. Carmen Eufemia Clavijo.

Para el estómago

Confirmando el DIGESTIVO MOJARRITA los principios de Pasteur, Bouchard, etc., ha sido premiado con patentes de invención en Francia, España, Portugal, Holanda, Brasil, Unidos, Guatemala, Venezuela, Italia, México, etc., y ha efectuado en aquellos países sus prácticas, demostrando evolución demostrando casos prácticos la incapacidad de los medicamentos que se han hecho acostumbrados, después que hospitales y corporaciones científicas de casi todo el universo lo han reconocido y adoptado, es hoy considerado como el único medicamento completamente eficaz para curar de un modo radical, las enfermedades crónicas de los órganos digestivos.

Unico depositario en Guayaquil: Pasmil de la Parra.

NOTICIAS GENERALES

ALMAQUAO

Miércoles 17.—Nantes Manuel, Sabel, Ismael, Isaura y José, conductor, y Anita Teresa, reina.

Correos

Hoy, miércoles 17 de Mayo, a las 4 p. m. Para: Naranjal, a las 4 p. m.

Otra hermosa medalla

La Sociedad de Abastecedores de Carne, de esta ciudad, viene ya preparada una hermosa medalla destinada a servir de premio al ganador del día de la inauguración del ferrocarril.

Esta medalla es de oro macizo, representa el escudo nacional y en el centro del anverso aparece una estrella en la cual hay incrustados veinticinco brillantes y cinco rubíes; formando todo un conjunto de gran belleza.

En el reverso, al centro, aparece esta inscripción: AL SR. GENERAL DON ELOY ALFARO, POR LA GRANDIOSA OBRA DEL FERROCARRIL, EN DERRER ESTAS PALABRAS: ORDEN Y PROGRESO.

Los miembros de esta Sociedad, todos entusiastas, todos fieles al progreso nacional, saben que esta grandiosa obra del Ferrocarril asegura el engrandecimiento patrio; saben que el éxito alcanzado se debe a la energía, constancia y patriotismo del General Alfaro, y de allí que hayan querido manifestar su admiración y gratitud al ilustre Caudillo Radical.

Capitán del Puerto

Don Julio Cañarte ha sido nombrado, en Replazo de la Capitania de este puerto, al cese del señor Manuel Ignacio Guerra.

Asertado nombramiento

Desea usted fumar buenos cigarrillos de hebra? PUES PASTA usted la marca FULL SPEED de la acreditada fabrica de cigarrillos "El Progreso". Abril 19 de 1908—180 v.—6.198

La Nueva Emulsión DEL SIGLO XX. OZOMULSION. Es un Alimento químicamente purificado, muy agradable al paladar. Es un Aperitivo que estimula el deseo de comer. Es un Tónico que promueve las funciones de los órganos digestivos. Los Médicos usan la Ozomulsión en sus propias familias y la prescriben en los hospitales y en sus prácticas privadas para la Tisis, Catarros, Bronquitis, Escrófula, Anemia, Pludismo, Pulmonía y todas las Afecciones de los Pulmones, y para las Enfermedades Extenuantes de Niños y Jóvenes y los que sufren de Debilidad General.

Trigo. 6 cinco centavos libra, se vende en la "Ma. sa de Oro", Adán Calderón y Villamil No. 201. Guayaquil, Junio 13 de 1908.—1 m.—6.377

Aviso. Hago saber al público en general y a mis amigos en particular, que he trasladado mi establecimiento de Peluquería a la calle P. DE OCHOA No. 825 entre las de BALLEZ y MUNICIPALIDAD en el que atenderé con todo menor las exigencias higiénicas que requieren estas prácticas. Adicionalmente me he aliterado el precio de la tarifa.—Junio 12 de 1908. 6.376—30 v.— José Llovera.

Impoante. para los comerciantes de Cuenca, Azogues, Cañar, etc. Si desean recibir sus cargas con prontitud y a flotes baratos, ordenen sus despachos por la vía de Huigra, dirigiéndose a la acreditada agencia de Nuques y Medina. Junio 11 de 1908. 6.371

Interesante. Ingeniero, agrónomo brasileño, ofrece sus servicios en el cultivo de las cañales, para la medición de los fundos por drenajes, acueductos y para construcciones de tolo el caso en el interior. Abriré la instalación de máquinas a. Calle de Luque No. 604.—Guayaquil, Junio 10 de 1908. 6.368 v.— Ernest Friedler.

Profesor. Sergio Telles, profesor de la clase de domicilio de instrucción primaria y secundaria a las personas que lo soliciten.—Marzo 17. 6.368 v.— Ernest Friedler.

Para el saneamiento de la ciudad. Tenemos ya el tiempo seco, apropiado para el tráfico de carretes; el asfalto, debido a buen número de carretes y de una cañera, que produce buen material de cascajo y piedras, material necesario para el relleno de las calzadas, para el saneamiento del público, que está listo para atender cualquier pedido de cascajo y piedras para empedrar, logrando el ahorro en que los trabajos de esta naturaleza se facilitan y se pueden ejecutar con más baratura.

Para pedidos y órdenes, los interesados recurrir a su oficina central, "Balza Blanca", frente al callejón del General Franco. Para pedidos y órdenes, los interesados recurrir a su oficina central, "Balza Blanca", frente al callejón del General Franco. Victor Ochoa—Balza Blanca.

EL UNIVERSAL. Gran Fabrica de Cigarrillos recientemente instalada. Elaboración esmerada, tabaco completamente desavenado, lo cual permite que la picadura sea sumamente fina. Se elaboran cigarrillos especiales para el interior; cada paquete contiene catorce cigarrillos y se hacen grandes descuentos al por mayor. Calle Lazaristas No. 807.—Plaza "El Progreso".—Teléfono Nacional, No. 1.113.—Guayaquil, Abril 25 de 1908.

J. A. Illingworth y Soto. 6.142—3 m. QUININA QUE NO AFECTA LA CABEZA. Las PASTILLAS LAKATIVO BROMO. Con su acción refrescante y su sabor agradable, es otro remedio en la forma más aceptable e idónea para Reducir, La Gripa, el resaca, la fiebre, la indigestión, Dolor de Cabeza, Calenturas, e indigestión de la Grasa. De venta en todas las boticas.

PARIS MEDICAL CO., St. Louis, Mo., U. S. A. Nuevo local. La Imprenta "La Unión" se ha trasladado a la calle de Luque segunda cuadra, donde seguirá funcionando "con el esmero y cumplimiento de siempre".—Guayaquil, Junio 12 de 1908. 6.360. 1 m.

No más buhónico. Slendy, el doctor del Abasco, el día de la fiesta de la Santísima Trinidad, Patrona de esta parroquia, invitamos a todas las personas a conmemorar dicha fiesta con su presencia, la que se celebrará el tres. Para estos días habrá toda clase de distracciones permitidas por la ley, como son: bailes de gallos, carreras de caballos, regatas de canoas, etc. También habrá bailes de salón. Píntabilla, Junio 8 de 1908. 6.361 v.— Nabalacens.

GARANTIZAMOS! Nuestro aceite fino de oliva, puro y sin mezcla alguna, a precio increíble con relación a su calidad. Nuestro vino Moliterno, uso Chianti, que se recomienda por sí solo. Nuestra cerveza "Caputi", buena y barata como ninguna. Nuestro cognac inmejorable "El Gallo Fino", cuyo consumo aumenta con rapidez tu abrumadora, que nos hemos visto en el caso de hacer nuevos pedidos de él por cable.

A los obreros e industriales. les hacemos la invitación de venir a ver nuestro gran surtido de ferreteria.—Junio 2 de 1908. CAPUTI & CIA. 6.331 Malecón 190, 191 y 1902. (Guayaquil).

LA CERVEZA PABST

NO TIENE RIVAL, PURA, TONICA Y REFRESCANTE

Agente ERNESTO STAGG-Malecón 908 a 911.

GRAN FABRICA DE CIGARRILLOS A VAPOR
"PROGRESO"
CALLE DE LA INDUSTRIA, N° 129
Teléfono nacional Núm. 652.
Inglés 117.
Oficina central—Calle de Aguirre, [primera cuadra]
Teléfono nacional N° 651.
Inglés 117.
Para pedidos por mayor, diríjase a la Fábrica ó a la
Oficina donde serán debidamente atendidos. 6 199
Ofreción telegráfica "PROGRESO"—Guayaquil, A. 25-1908-6 m

PLAZA de TOROS de Guayaquil



Domingo 21 de Junio de 1908

Soriano, célebre matador.
GRAN CORRIDA de TOROS. INAUGURACION de la TEMPORADA por la célebre cuadrilla española mixta, de señóritas y jóvenes toreros, en la que figuran la célebre matadora **Soriano** y el valiente matador **Gordito**.
Los toros que se lidiarán en esta GRAN CORRIDA de inauguración, son procedentes de Guano, de las famosas ganaderías del **Padreal** y **Antinara**.

PERSONAL de la CUADRILLA MIXTA:
MATADORA: María Soriano, (Soriano), de Almería.
MATADOR: Eduardo Serrano, (Gordito), de Valencia.
SORBESALIENTE: Andrés Nevot, (Espartero), de Valencia.
BANDERILLERAS: Dolores Prats, (Lolita), de Barcelona.
BANDERILLEROS: Andrés Nevot, (Espartero), de Valencia; Francisco Crespo, (Curión), de Sevilla.
Además, la Empresa piensa contratar un banderillero de los que en la actualidad están en ésta.
Inicio 11 de 1908 10 v. 6.370

REALIZACION "LA OLIMPIA"

CALLE PICHINCHA No. 401 y LUQUE No. 100

TELÉFONOS NACIONAL E INGLÉS No. 222

Gran realización de todo nuestro selecto surtido de mercaderías, a precios reducidosísimos, desde el 1° de Junio.

R. Alvarado y Cia.

Guayaquil, Junio 4 de 1908—30 v. alt.—6.343



Fíjese en su cabello. Vea que raro va creciendo al rededor de sus orejas; múnica crecia de ese modo ¿y por qué? Lo que U. necesita es alimentarse su pericraneo. Riviva su pericraneo, y así recibirá su cabello. El cabello crece como la hierba; necesita algo que lo alimente; es algo que su pericraneo. Nutra su pericraneo con el

TRICÓFERO DE BARRY

El va directamente a la causa de la enfermedad; él opera así porque está especialmente preparado para ello. Mata el microbio en la raíz del cabello y suministra vitalidad al pericraneo debilitado.

El Jabón de Barry es el mejor para lavar y limpiar la cabeza. Es absolutamente puro y evita el serio del cabello que ocasionan las enfermedades del pericraneo. Dedicadamente perfumado.

5 id, infecciosa; Ramona García, 34 id, Aurora Vergara, 11 id, tifus pélix; Guillermo González, 10 meses, diarrea; Trinidad Rodríguez, 24 horas, tétano; Martín Severino León, 5 años, nefritis; Francisco Tiborsio Me 1 año, 8 meses, viruelas; Manuel M. Verdugo, 12 años, ataque cerebral.

Gratuidad.
La Sociedad Juvenil de la Juventud de la cual es Presidente el Sr. Celso Cisneros, obsequiará al Sr. Jefe del Batón, una artística medalla de oro, trahejada por el hábil maestro Emigilio Ochoa.

La inscripción de dicha medalla, es la siguiente: en el anverso: SOCIEDAD DE LA JUVENTUD; y en el reverso: Libertad y Progreso simboñan Eloy Alfaro, por su inquebrantable propósito, para la gloria de la Patria, con el noble arribal del Ferrocarril a Quito. Guayaquil, junio 25 de 1908.

La entrega de este presente, la hará el Sr. Juan Francisco Tovar, como Presidente de la comisión de Delegados para el caso, con el discurso correspondiente.

Varias noticias.
—A Amadeo Valarezo le han robado una casa de su propiedad, valor de \$ 70.
—Se encuentra enferma de gravedad la señora María Elvira Calcedo.
—Igualmente lo está la señora Rosaura de Calderón.
—El sábado próximo se reunirá el Jurado de Aduanas.

En los pasos públicos se renuevan matanzas de diferentes clases sociales, que la policía no debe consentir.
—En las pulperías que existen en las calles apartadas de la ciudad, se venden artículos alimenticios de escaso valor.

—Próximamente llegará una compañía de zarzuela.

Fronton Beti-Jay
Notamos mucho entusiasmo entre los aficionados al nuevo sport Vasco para la función del próximo jueves, en la que se jugarán interesantes partidas y quinielas. La animación por este nuevo sport está acentuándose a diario y se comprueba cada vez que en el público se da cuenta de las diferentes jugadas que se presentan y las valoriza produciendo sus entusiastas aplausos.

Varios.
Se dirigió a Ambato en unión de su familia el señor Carlos A. Cejón Estrada.
—Regresó del balneario de Posoira, acompañado de su propia familia el señor Dr. Francisco de Caza Bustamante.
—Regresó de Panamá el Sr. Dr. Obdulio C. Drouet.



El hombre con el bacalao es la Legitimidad.

Millión de niños
Scott's Emulsion

TODO niño que nace débil y enfermizo tiene la vida suspendida de un cabello, á no ser que desde su tierna edad se dé atención preferente á la manera de nutrirlo. Si la nutrición no es la que debe ser, el niño continúa enflaqueciendo, sus huesos se debilitan y se vuelven deformes y la eructura pasa su existencia atormentada por los dos grandes flagelos de la niñez:

Raquitismo y Escrofulosis.

Es esencial el dar á tales niños grasas en abundancia, no forma asimilable, para nutrir y regenerar el sangre, y sustancia mineral para endurecer los huesos y afianzar los nervios. El gran triunfo de la Emulsion de Scott se debe á suministrar estos elementos tan valiosos para la nutrición de los niños en forma fisiológica, es decir, tal como se encuentran en la sangre, en los huesos y en el cerebro. Sus efectos son tan positivos y eficaces, que los médicos consideran á la EMULSION DE SCOTT como el mejor seguro de la infancia causadas por debilidad constitucional, ya sea heredada ó adquirida.

Todo frasco de la Legitima Emulsion de Scott lleva adherida á la cubierta nuestra marca de fábrica representada por el "hombre con el bacalao ó cuestaa." Emulsiones que no llevan ésta marca deben rechazarse, aunque sean dadas gratis, por ser perjudiciales para la salud.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK

Fronton Beti-Jay

CALLE ROCAPUERTE

Grandioso espectáculo

TOMAS MARTINEZ

Para el Jueves 18 de Junio Fiesta de Corpus Cristi á las 3 p. m., con el respectivo permiso de la autoridad.

ESPLÉNDIDA TRINIELA por parejas, 6 ó tantos, por los renombrados jugadores: Zabarte, Berrondo, Lasheras, Altamira, Salazar y Escoriaza.

GRAN PARTIDO SENSACIONAL á 25 tanto, por los siguientes jugadores: Blancos, ZABARTE y BERRONDO contra Azules, ZALAZAR y ALTAMIRA.

INTERESANTES QUINIELAS INDIVIDUALES entre los aplaudidos jugadores: SALAZAR, LASHERAS, ZABARTE, ALTAMIRA y BERRONDO.

Amenizará el espectáculo una banda de música.

Juní 17 de 1908. 6.304

—Llegaron de Machala el Coronel Bortique Mariotti y los señores doctor Manuel Astelero y Vicente Diacio.
—Regresaron de Balao el señor Benicio Pérez y la señorita Lidia Carrasco.

—Llegaron igualmente de Babahoyo el Coronel José Vicente Manjón y los señores Félix Luque Plata y Amador K. Escandón.

—Se dirigió á Quito don Luis Nicoforo Alcegar, acompañado de su esposa e hijo.

—Regresaron de Posoira, acompañados de sus respectivas familias, los doctores Juan José Castro y Carlos Carbo Viteri y los señores Ramón Insua, Alberto Isaacs L. y Alfonso Diagar.

Centra un mijer

El Comisario de turno ha levantado auto cabeza de proceso contra María Cobos, sindicada de haber maltratado á dos individuos.

Ferrocarril

Pasajeros vendidos en el tren de anocher: J. Morfés Mejía, Comandante B. N. Pazmino é hija, Ana M. España, Francisco Acuña C., A. R. Greenawald, Carlos M. Rodríguez, M. S. Durán, Dr. Rinalgui con dos alumnos del Asilo Sanitas, Luis Neira y familia, S. Pérez Cono, Julio Brito M., Antonio Hadati, Pedro Albán, Segundo E. Miño, Carlos Harman, Guillermo Harman.

Los seis mil sueres para la página de oro

De acuerdo con la opinión del Síndico Municipal doctor Gustavo E. Navarro, es legal el gasto de \$ 6000 que hace el Municipio de Guayaquil para obsequiar una página de oro al señor general Eloy Alfaro el día de la inauguración del ferrocarril trasandino, razón por la cual el Municipio ha resuelto pedir al Congreso la aprobación de dicho gasto, en caso de que el dictamen de aquel honorable Cuerpo fuere negativo, lo conaceja han acordado suprir de su propia cuenta el valor de dichos seis mil sueres, en relativa proporción.

Multas impuestas

Durante la semana pasada el Comisario 1° ha impuesto multas por valor de \$ 213.

Siete días de cárcel

El Comisario 2° de Policía, que está de turno para juzgar las contravenciones, le ha impuesto 7 días de prisión á Arsenio Zamba, empleado municipal, nada menos que por haberle apropiado una tienda á su cara maternal, con quien hacía pocos días que se había unido en matrimonio.

Investigada la causa, se supo que Zam la había procedido de esta manera, por haber sufrido una defecación con su mujer, que al anti á su suerte no había llevado aquello que se reza en la letanía.

Tentativa criminal

Ayer á las 10 p. m. de momentos que la familia del señor J. Sabino Briones Estrada dormía tranquilamente en su domicilio, situado entre las calles Luque y Santa Elena, mientras el señor Briones atendía su establecimiento comercial, un individuo penetró sigilosamente por el departamento contiguo, que está desocupado, y quiso llegar al dicha familia, por las persianas, pero fué sorprendido oportunamente y flogó. Al examinarle dicho lugar, se encontraron varios trapos empapados en kerosene.

La Policía tiene conocimiento del hecho y comienza en su pericar el cuerpo del delito, siguiendo la pista al autor á quien ya se le conoce.

Oficina de agrimensura

De la Secretaría se recibieron despacho favorables las solicitudes de fiscal Sáenz, Pedro A. Durque Matilde de Arringa, María I. Villacís, Luz I. Rivera y María Barrera, que piden se les arriente solares.

—Se le dio posesión de un solar á la señora Luisa Flores.

—Se han menurados tres solares para informar sobre ellos.

—Se informó en la solicitud de Manuel G. Vaca.

—Se concedió permiso á Isabel Perera para edificar y al Sr. Geo. Chambers Vivero para refectionar una puerta y á Sebastián Velázquez para construir.

Folleto

Ayer ingresaron los siguientes contraventores en la forma que se expresa, por diferentes faltas.

Dolores Díaz, Medardo Saevedra, María Corría, Salvador Briones, Ventura para, Dolores Pardo, Virginia Noboa, Luis Quiroga, Jacinto Mora, Joaquín Portilla, Francisco Córdova, Pedro P.

Rizo, Santiago Negrete, Alberto Lavayen, Helodoro Alarcón, Fernando Borja, Vicente Moreno, Prudencia Valverde, Nicanor Cabezas, Eduardo Ordóñez, Simón Carriga, Castorino Ripalda, Federico Málaga, Anselmo Moscoso y Amador Reyes.

—Se expedieron cinco boletas de mudanza.

—El Jefe de Pesquisas recuperó varios objetos que habían sido sustraídos en días pasados.

—Se recibieron dos denuncias de robos, cometidos en la ciudad.

—Se sustentaron 3 demandas verbales.

—El recordador de multas señor G. Orellana, cobró \$ 38 á diferentes contraventores.

Comisaría Municipal

Se multó en diez sueres á José Angui, por vender leche adulterada; en \$ 2 á Margarita Macías, por dejar que vaguen animales por las calles; ochenta centavos á Aurelio Mantilla, por no tener aferrada una balanza, y en \$ 2 á Alejandro Lazurraja, por ocupar la vía pública sin permiso. Para juzgar las otras contravenciones se levantó las actas respectivas.

Se aferó 2 medios galones, 2 balanzas y 1 vara.

Se anotó 2 matrículas de vendedores ambulantes y 2 de vendedores en puesto fijo.

Se resolvió 6 demandas verbales.

Se expidió 13 boletas de citación por desaseo, 8 por falta de cumplimiento de obra y 3 por desaseo.

Se despachó favorablemente las solicitudes de Bacio Briones y Juan Carranza, para saltar materiales de albañilería por la parte N. del Malecón.

Se corrió las actas de costumbre al Cuerpo de Policía. No asistieron seis empleados por enfermedad, 2 por estar con licencia y 3 sin causa justa.

Enlao

El ocho del presente contra matrimonio Civil celebrado en la Parroquia de Narajal el Teniente Político de esa, don Emilio Pastor con la señorita Rosalia Hrovo.

La ceremonia se efectuó en casa del autor, donde fueron agasajados los Nuevos depositos por sus numerosos amigos.

Caida

Ayer tarde en momentos que venía por el Malecón de la ciudad y al descombar á la calle de Aguirre, uno de los Inspectores de Saneamiento, se resbaló la cabalgadura en que montaba, dando en tierra con la pobre humanidad del cargo que ocupa.

Lo sentencias.....

Escandote de robo

Ayer á pleno día, los ladrones rompieron la cerradura de la puerta de una casa que ocupa el señor Rubén Rodríguez, en la calle Municipalidad intersección con la de Chanduy y penetraron aprovechándose de que el Sr. Rodríguez se hallaba en su oficina de trabajo, hicieron los ladrones, una minuciosa exploración en las habitaciones escaladas y se llevaron los objetos de más valor que pudieron hallar á sus alcances, como ropa, joyas y útiles, cuyo valor asciende á más de \$ 600.

Y no solamente robaron, dejando desorden é inutilizando los muebles que sin duda por su volumen no los fué posible llevarse, sino que cometieron actos indecentes que pugnan con la salubridad.

Ya la policía está informada del hecho, pero mayor ésto tardará en la investigación para descubrir á los ladrones, si sus nombres han sido notados, como esperamos que hará implantar el Sr. Dr. Rendón, nombrado últimamente autoridad principal de la institución, que todo lo que elvado debe poseer estrictamente reglamentada.

Un mes de cárcel

Un individuo de apellido Saevedra guardará prisión por un mes, en virtud de haber injuriado á un sargento de cuartel en su modo al inspector de policía Sr. Atolés Bariquez.

Para Balao

Se asegura que será nombrado Teniente Político de la parroquia de Balao, el Comandante Dr. Luis E. Pazos, quien en otra época desempeñó allí igual empleo.

Riesgos de gloria

Este título tiene una marcha compuesta por el señor F. Rivas Rivadeneira, dedicada para el General Alfaro, y que se ejecutará al día de la inauguración del tren.

